Table of Contents

Books by Bailey Bradford

Title Page

Legal Page

Book Description

Dédicace

Chapitre un

Chapitre deux

Chapitre trois

Chapitre quartre

Chapitre cinq

Chapitre six

Chapitre sept

Chapitre huit

Chapitre neuf

Chapitre dix

Chapitre onze

More exciting books!

A propos de l'auteur

Pride Publishing books by Bailey Bradford

Single Books

Breaking the Devil

Dark Nights and Headlights

Texas and Tarantulas

Belt Buckles and Cowboy Boots

Something Shattered

Yes, Forever

The Jasper Soul

Southwestern Shifters

Rescued

Relentless

Reckless

Rendered

Resilience

Reverence

Revolution

Revenge

Reluctance

Renounced

Retrograde

Southern Spirits

A Subtle Breeze

When the Dead Speak

All of the Voices

Wait Until Dawn

Aftermath

What Remains

Ascension

Whirlwind

Love in Xxchange

Rory’s Last Chance

Miles To Go

Bend

What Matters Most

Ex’s and O’s

A Bit of Me

A Bit of You

In My Arms Tonight

Where There’s a Will

My Heart to Keep

Leopard’s Spots

Levi

Oscar

Timothy

Isaiah

Gilbert

Esau

Sullivan

Wesley

Nischal

Justice

Sabin

Cliff

Mossy Glenn Ranch

Chaps and Hope

Ropes and Dreams

Saddles and Memories

Fences and Freedom

Riding and Regrets

Broncs and Bullies

Hay and Heartbreak

Vaqueros and Vigilance

Spotless

Hide

Hunt

Home

Heart

Mystic Tattoos

One Too Many

Coyote’s Call

Off Course

In from the Cold

Blue Moon Rising

Valen’s Pack

Run with the Moon

Exodus

The Vamp for Me

My Life Without Garlic

Don’t Stake My Life on It

Sunshine is Overrated

Don’t Drink the Holy Water

The Trouble with Mirrors

That’s One Cross Vamp

Power

Exchange

Submit

Dominate

Calendar Men

Mr. January

Mr. February

Mr. March

Mr. April

Mr. May

Mr. June

Mr. July

Mr. August

Mr September

Mr. October

Mr. November

Mr. December

The 13 th Month

Wild Ones

Destined Prey

City Shifters

Bearly There

Harey Situation

Mossy Glenn Ranch

Chaps and Hope

Ropes and Dreams

Saddles and Memories

Fences and Freedom

Riding and Regrets

Broncs and Bullies

Hay and Heartbreak

Vaqueros and Vigilance

Fire and Flutter

Dragon Dreams and Fairy Wings

Wyvern Ways and Elven Magic

Anthologies

What’s his Passion?: Unexpected Places

What’s his Passion?: Unexpected Moments

Racing Hearts: The Lonely Ones

Les métamorphes du Sud-Ouest

SAUVÉ

BAILEY BRADFORD

Sauvé

ISBN # 978-1-80250-012-7

©Copyright Bailey Bradford 2010

First edition published 2010

This edition published 2021

Translated by John Stearne

Cover Art by Claire Siemaszkiewicz ©Copyright March 2021

Interior text design by Claire Siemaszkiewicz

Pride Publishing

This is a work of fiction. All characters, places and events are from the author’s imagination and should not be confused with fact. Any resemblance to persons, living or dead, events or places is purely coincidental.

All rights reserved. No part of this publication may be reproduced in any material form, whether by printing, photocopying, scanning or otherwise without the written permission of the publisher, Pride Publishing.

Applications should be addressed in the first instance, in writing, to Pride Publishing. Unauthorised or restricted acts in relation to this publication may result in civil proceedings and/or criminal prosecution.

The author and illustrator have asserted their respective rights under the Copyright Designs and Patents Acts 1988 (as amended) to be identified as the author of this book and illustrator of the artwork.

Published in 2021 by Pride Publishing, United Kingdom.

No part of this book may be reproduced, scanned, or distributed in any printed or electronic form without permission. Please do not participate in or encourage piracy of copyrighted materials in violation of the authors’ rights. Purchase only authorised copies.

Pride Publishing is an imprint of Totally Entwined Group Limited.

If you purchased this book without a cover you should be aware that this book is stolen property. It was reported as “unsold and destroyed” to the publisher and neither the author nor the publisher has received any payment for this “stripped book”.

Les métamorphes du Sud-Ouest

Lorsque Gabriel Staley sauve un magnifique loup noir, il ne se doute pas que le destin vient de faire monter la température et de lui apporter sa compagne, la sexy métamorphe Mika Blackwell. Gabriel Staley était habitué à être un paria dans la petite ville de Shasta, au Texas. Plus préoccupé par le sauvetage des chiens errants d`une mort cruelle aux mains du shérif local, Gabe se concentre sur le fait de faire la différence et de se battre pour ce qu`il croit être juste. Mika Blackwell, un métamorphe qui a été banni de sa meute, est nouveau dans le statut de paria et ne s`adapte pas très bien.

Dédicace

À ABJ : votre foi, votre force et votre soutien ont été et seront toujours le plus grand des cadeaux.

Chapitre un

Gabriel Staley a fini de nourrir le dernier chien du chenil, frottant ses doigts dans la fourrure grossière du blue heeler avant de se lever et de fermer le portail. Il avait besoin de passer plus de temps à jouer avec Jojo et à travailler son obéissance. Jojo avait été maltraité à un moment donné, comme la plupart des chiens du refuge de Gabriel. Il était étonné de voir à quel point les gens pouvaient être cruels, non seulement envers les chiens, mais aussi envers n'importe quel animal. C'était un vrai problème, surtout là où il vivait, dans cette petite ville de Shasta.

Pour être honnête, il n'habitait pas vraiment en ville ; il vivait sur quelques hectares à la périphérie, dans ce qu'il considérait comme une maison décente, agréable mais en aucun cas luxueuse. Gabriel avait hérité de la maison lorsque ses grands-parents étaient décédés dans un accident de voiture. Il vivait avec eux depuis plusieurs mois déjà, depuis qu'il avait fait son coming out auprès de ses parents. Découvrir que leur fils unique était gay était plus que ce que ses parents évangélistes étaient prêts à tolérer. Il n'y avait ni compréhension ni amour inconditionnel chez eux, et Gabriel avait accepté la fin de leur relation. Ses grands-parents l'avaient accueilli dans leur maison, et leur amour et leur acceptation avaient été un baume apaisant pour son cœur blessé.

Oui, ses grands-parents l'avaient aimé et accepté, et ils avaient également veillé à ce qu'il sache que le Dieu que ses parents avaient utilisé contre lui n'était pas celui auquel ils croyaient. Après avoir été désavoué et étiqueté comme une abomination, Gabriel avait été sur un terrain instable émotionnellement. Ses grands-parents l'avaient pris en charge et lui avaient montré ce qu'était l'amour, dans la façon dont ils le traitaient et dans la façon dont ils se traitaient l'un l'autre. Leur amour l'un pour l'autre était plus fort le jour de leur mort que lors de leur première rencontre, et bien que cela fasse horriblement mal à Gabriel, il a toujours pensé que c'était mieux qu'ils soient morts ensemble. Il savait que ça aurait été ce qu'ils voulaient.

Cambrant le dos pour faire travailler les muscles raides à force de se pencher et de soulever des charges, Gabriel jeta un coup d'œil au chenil semi-fermé qu'il avait construit lui-même, s'assurant que toutes les portes étaient bien fermées. Il avait converti une vieille grange dans ce but, la divisant en deux rangées de six enclos en mailles de chaîne chacune. Ne voulant pas que les chiens soient confinés pendant des heures, il avait installé des portes pour chiens à l'arrière de chaque chenil et avait mis en place une clôture en mailles de chaîne de trois mètres derrière chaque abri, donnant aux chiens au moins un peu d'espace. Ce n'était pas parfait du tout, mais c'était beaucoup mieux que ce qui les attendait dehors.

Comme Gabe l'avait découvert, grâce à son ami Todd Benson, un adjoint du bureau du shérif, les chiens errants de Shasta étaient généralement tués de la manière la plus cruelle que le shérif Kaufman avait envie d'utiliser. Personne d'autre que Gabe, Todd et le vétérinaire local, le Dr Adam Soames, ne semblait s'en soucier ; c'était simplement la façon dont les choses avaient toujours été faites à Shasta. Les trois hommes ont travaillé ensemble pour essayer de changer cela, un sauvetage à la fois.

Gabriel se dirige vers sa maison, pensant à combien il apprécierait un long bain chaud, lorsque son téléphone portable sonne. Il a sorti le téléphone de la poche de son jean, l'a regardé et a soupiré. Il tapota l'écran et porta le téléphone à son oreille.

"Bonjour, Todd. Qu'est-ce qu'il y a ?" Gabe savait que puisque l'adjoint était de service, il devait appeler pour un sauvetage.

"Gabe, j'ai trouvé un loup, entre autres choses. Il est en mauvais état, cependant."

Un loup ? C'est quoi ce bordel ? Alors que les loups n'étaient pas inconnus au Nouveau-Mexique, grâce au transfert de loups dans la forêt nationale de Gila, Gabe n'avait pas entendu parler de l'un d'entre eux se déplaçant vers le nord du Texas.

"A quel point est-il blessé ? Où dois-je vous rencontrer ?" Gabe avait d'autres questions à poser, mais celles-là étaient les plus importantes, alors il allait commencer par là.

"Eh bien, j'ai reçu un appel de Mme Schumaker disant qu'elle pensait avoir vu un gros chien près de sa grange. Elle avait peur qu'il soit enragé ou autre. Quoi qu'il en soit, je suis arrivé ici et je me suis aperçu qu'il y avait un énorme loup noir derrière la grange. Sauf qu'il est juste couché là, et on dirait qu'il a été affamé ou qu'il est malade, je ne sais pas. J'ai appelé Adam et il est en route en ce moment même. Tu peux y aller tout de suite ?"

Adam s'était impliqué dans les sauvetages lorsque Gabriel était allé demander de l'aide à l'homme pour certains des chiens errants qu'il recueillait. Après quelques visites à la clinique vétérinaire avec différents chiens, Adam avait finalement demandé à Gabe ce qui se passait. Une fois qu'il a appris ce que Todd et Gabe faisaient et pourquoi, il s'est porté volontaire pour aider autant qu'il le pouvait, en donnant des médicaments gratuits et d'autres services nécessaires, y compris la stérilisation. Si Gabe ne le connaissait pas vraiment sur le plan personnel, il le connaissait très bien sur le plan professionnel et avait beaucoup de respect pour cet homme.

Après avoir assuré à Todd qu'il serait là dès que possible, Gabe a jeté quelques serviettes dans son camion, ainsi qu'une couverture et un appareil photo numérique. Il a envisagé d'apporter les fournitures médicales qu'il avait à la maison, mais puisque Adam allait être là, Gabriel ne voyait pas l'utilité de ses propres maigres fournitures.

En se dirigeant vers la maison de Mme Shumaker, Gabe s'est demandé comment le loup s'était retrouvé dans cette situation. Il était un peu nerveux à l'idée d'approcher un animal sauvage, mais Todd avait été catégorique : l'animal était trop faible et peut-être trop proche de la mort pour être dangereux. Gabe espérait que l'homme avait raison, même s'il n'aimait pas l'imaginer dans un tel état. Avec un peu de chance, Adam serait là dans les minutes suivant l'arrivée de Gabe et il saurait quoi faire.

La voiture de Todd était garée à côté de la maison de Mme Shumaker. Gabe a pu voir la grange lorsqu'il s'est engagé dans l'allée en terre, et Todd se tenait sur le côté du bâtiment, vers l'arrière. Il a fait signe à Gabe de conduire son camion jusqu'à l'endroit où il l'attendait. En mettant le camion en stationnement, Gabriel a laissé le moteur en marche, juste au cas où il aurait besoin de sauter dedans et de s'échapper rapidement. Il savait que c'était une sorte de chose à faire, mais quand même. Gabe est sorti et s'est dirigé vers Todd, en regardant au-delà de lui, vers la masse sombre et poilue qui gisait sur le sol en un tas pathétique. Il a regardé fixement, se concentrant jusqu'à ce qu'il voit finalement le flanc du loup se lever légèrement avec une inspiration. Toujours en vie, c'était bien. Au son d'un moteur, Gabe a jeté un coup d'oeil en arrière pour voir qu'Adam était arrivé. Il s'est retourné vers le loup, ressentant un attrait irrésistible pour l'animal.

"Regarde-le, Gabe. Le pauvre est à peine vivant." La voix de Todd était chargée de sympathie. Gabe a compris ; son propre estomac était serré par l'anxiété pour le loup. C'est étrange que, quelque part en venant ici, il ait cessé de se méfier de l'animal sauvage. Il a contourné Todd, se dirigeant directement vers le loup blessé. Il a vaguement entendu Adam crier en arrière-plan d'attendre, d'être prudent. Mais cela n'avait pas d'importance. Le désir de Gabe d'atteindre le loup l'emportait sur tout le reste.

Ne quittant pas le loup des yeux, il s'approcha doucement, ne voulant pas effrayer l'animal. Il était à peine conscient de la présence d'Adam à quelques mètres derrière lui, car le besoin pressant de voir le loup était trop fort pour être ignoré. Le loup ouvrit les yeux, les retournant pour voir qui ou quoi s'approchait. Un grognement sourd a grondé dans sa poitrine, mais pour une raison quelconque, Gabe n'a pas senti que c'était une menace. Un avertissement, peut-être, mais pas une menace... pas encore.

Le loup a lutté pour se mettre sur le ventre, tournant la tête pour regarder Gabe à travers des yeux couleur whisky. Gabe a senti l'air quitter son corps avec un bruit sourd. Ces yeux semblaient pénétrer jusqu'à son âme, provoquant un sentiment de reconnaissance et quelque chose d'autre, quelque chose qui le réchauffait de l'intérieur. Sans ciller, il s'agenouilla près de l'épaule du loup et tendit la main vers le museau.

"Gabe, ne fais pas ça. Il est blessé et sauvage..."

L'ordre chuchoté d'Adam est tombé dans l'oreille d'un sourd alors que le loup reniflait méchamment la main tendue de Gabe, puis la léchait doucement. Gabe a passé ses doigts dans la fourrure sombre de la nuque du loup. Les yeux rétrécis, il se pencha en avant pour regarder la plaie croûteuse entre les omoplates du loup.

"Hey, Adam, viens voir ça. C'est quoi ce bordel ?" Gabe s'est penché plus près, regardant la blessure dentelée, vieille de plusieurs jours. Le loup le regardait sombrement, haletant rapidement maintenant. Un bruit de frottement a alerté Gabe de l'approche de quelqu'un. Il s'est retourné, a vu l'aiguille hypodermique que le vétérinaire tenait et a froncé les sourcils. Un autre grognement sourd provenait du loup, et Gabe sentit immédiatement la méfiance que la présence d'Adam provoquait chez l'animal.

"Range cette satanée seringue, Adam", ordonna-t-il, les yeux plissés par l'agitation.

"Gabe, ce n'est pas raisonnable. C'est un animal sauvage, blessé. S'il se déchaîne, tout le monde autour pourrait être gravement blessé." Sa prise sur la seringue s'est resserrée.

Gabe a pris une inspiration apaisante, essayant de communiquer au loup un sentiment de tranquillité et d'acceptation. Il pensait que cela valait la peine d'essayer, car il avait toujours cru que de nombreux animaux pouvaient capter et refléter les émotions d'une personne. Le loup a posé sa tête près des genoux de Gabe et les grognements ont cessé. Il a laissé échapper un gémissement et a fermé ses magnifiques yeux bruns.

"Il va bien. Regarde-le, il est trop mal en point pour faire plus que s'allonger ici. Viens voir, je vais rester près de sa tête pendant que tu te mets à côté de moi sur mon côté droit, plus près de ses hanches. Comme ça, s'il craque, c'est moi qui prendrais."

Adam a regardé le loup attentivement. Soupirant, il a glissé la seringue dans la poche de sa chemise avant de venir s'accroupir sur le côté droit de Gabe. Gabe a jeté un coup d'œil en arrière et a vu que Todd veillait vers l'avant de la grange, surveillant juste au cas où le shérif Dickwad se montrerait. Adam s'est penché pour examiner la blessure que Gabe avait trouvée.

"Merde." Adam a sondé la blessure avec précaution avec ses doigts. "Merde, on dirait que quelqu'un l'a froissé, probablement pour le ralentir afin qu'ils puissent l'attraper."

Il a marmonné quelque chose dans son souffle qui ressemblait à "bande d'enculés" pour Gabe, mais il ne pouvait pas en être sûr. C'était trop difficile à entendre avec le rugissement de colère qui a éclaté dans sa tête aux paroles du vétérinaire. Quelqu'un avait délibérément tiré sur cette créature, l'assommant, la blessant, pour pouvoir la capturer ? Dans quel but ? Ils auraient pu facilement tuer le loup - en fait, c'était un miracle qu'ils ne l'aient pas fait.

Adam a glissé sa main autour du cou du loup, en jurant doucement. S'il n'y avait pas eu ce regard de fureur dans ses yeux et ces jurons à voix basse, Gabe aurait pensé que l'homme n'était pas affecté par la situation. Tous les muscles du corps d'Adam semblaient détendus et calmes alors qu'il poursuivait son examen. Il semblait que la peur qu'Adam avait ressentie il y a quelques minutes avait été supplantée par ses sentiments face à l'agression barbare du loup.

"Touchez ici, autour de son cou. C'est tout cru tout autour."

Gabe a passé ses mains autour du cou du loup, sentant la blessure laissée par une sorte de contrainte. Il était tellement en colère qu'il s'est mis à trembler, les mains tremblant alors qu'il brossait les poils sombres. Qu'avait-on fait à ce loup ? Qui l'avait fait ? S'il le découvrait, il y avait fort à parier que quelqu'un allait se faire botter le cul. Gabe croisa le regard d'Adam, y voyant un reflet de sa propre colère.

"Donc ils l'ont froissé, attrapé, enchaîné ou attaché. On dirait qu'ils ont eu le loup pendant quelques jours, tu crois ?"

Adam a hoché la tête. "Ouais, je pense que des abrutis ont pensé que ça ferait un animal de compagnie cool, et ont découvert qu'il y avait une erreur ou deux dans leur théorie. Comme le fait qu'on ne peut pas domestiquer un animal sauvage." Il a continué son inspection, passant ses mains sur le torse, les hanches et les jambes du loup. Le vétérinaire a fait glisser ses mains sur le ventre du loup et Gabe a senti le corps du loup se tendre. Secouant la tête devant le regard inquiet de Gabe, Adam a ramené ses mains sur le côté du loup et a donné un coup de coude à Gabe. "Et ce magnifique loup est un mâle comme je viens de le découvrir. C'est pour ça qu'il s'est crispé, j'espère, depuis que j'ai tripoté le pauvre gars." Gloussant doucement, Adam a fait un signe de tête à Gabe. "Je veux que tu te déplaces de l'autre côté, près de sa tête. J'ai besoin de regarder dans sa bouche."

Pendant que Gabe se glissait de l'autre côté, il murmurait des mots apaisants au loup, ne voulant pas qu'il soit effrayé, et se demandait pourquoi ça l'irritait d'entendre que les mains d'Adam avaient confirmé le sexe du loup. Gabe a secoué la ridicule poussée de colère et a regardé Adam tirer sur la peau, la tirant vers le haut pour vérifier la déshydratation. En hochant la tête, le vétérinaire est passé à la bouche du loup, regardant à l'intérieur du museau puis vérifiant ses yeux. Gabe se demandait si Adam avait compris qu'il n'avait plus peur d'être mordu.

Adam a continué à inspecter l'animal à la recherche d'autres blessures de sa manière efficace habituelle. Les seules évidentes qu'il trouva furent le pli et la blessure au cou, ainsi que la déshydratation et la malnutrition.

"D'accord, je ne sens pas de cassures évidentes, mais ça ne ferait pas de mal de faire une série de radios pour être sûr, et j'aimerais faire une prise de sang et quelques tests de ce côté-là aussi. Nous devrons l'emmener à la clinique pour ça, cependant." Adam l'a regardé et Gabe a secoué la tête. Il savait qu'il était plus dangereux d'emmener le loup à la clinique, sauf si c'était absolument nécessaire. Même s'il n'aimait pas l'idée de prendre des risques avec la santé de l'animal, Gabe ne pouvait pas prendre le risque d'emmener le loup en ville à moins qu'il n'y ait un besoin urgent.

"Je ne sais pas si c'est une bonne idée, Adam. La clinique est dans la ville, a et il y a une loi contre les loups et les loups-hybrides dans les limites de la ville. Vous ne pouvez pas me dire que le shérif Kaufman ne sauterait pas sur l'occasion pour nous imposer cette loi et nous forcer à l'euthanasie." Gabe savait que ce bâtard prendrait son pied en faisant ça. Le loup a gémi et s'est rapproché de lui, comme s'il comprenait la conversation. Eh bien, peut-être qu'il l'a fait, ou au moins les émotions derrière elle.

Adam s'est assis pour réfléchir, puis a hoché la tête. "Oui, tu as raison. Le problème est que, s'il y a des dommages internes que j'ai manqué dans cet examen rapide, il pourrait très bien mourir."

Le loup gémit à nouveau, se rapprochant de Gabe, le faisant presque tomber sur le cul. Il a jeté un bras en arrière pour se rattraper, ne voulant pas s'étaler et risquer d'effrayer ou de blesser son loup...

Qu'est-ce qui se passe ? Pourquoi pensait-il que cette belle créature blessée était la sienne ? Gabe repoussa cette pensée, parce que cela faisait de lui un monstre au même titre que le bâtard qui avait blessé le loup dans le but de le posséder, n'est-ce pas ? De vouloir garder le loup pour lui plutôt que de le soigner et de le rendre à la nature.

"Vous pensez que c'est le cas, doc ?" Il s'est arrêté, attendant la réponse.

"Je ne pense pas, mais je ne peux pas le jurer, Gabe. Vous avez raison à propos du shérif Kaufman, cependant, je pense que nous ferions mieux de l'emmener chez vous, de le mettre sous perfusion pour le réhydrater, nettoyer et panser les blessures qu'il a. Je vais vous laisser quelques sédatifs au cas où vous en auriez besoin, aussi." Adam passa ses doigts sur la tête du loup, grattant doucement derrière les oreilles frétillantes. "Tu devras surveiller le loup de près au cas où quelque chose serait endommagé à l'intérieur de lui. Je ne pense pas que ce soit le cas, mais..." Adam haussa les épaules et caressa la tête sombre du loup. Cette vague de colère a traversé Gabe à nouveau alors qu'il regardait la main forte du vétérinaire effleurer la tête du loup. Mais qu'est-ce qui ne va pas chez lui ? Bon sang, il se comportait comme un amant jaloux !

Todd trottina vers eux, leur faisant signe de se dépêcher, jetant un regard inquiet de ses amis vers la route.

"Vous devez tous vous dépêcher. Kaufman a appelé par radio pour voir ce qui se passait ici, et il avait l'air suspicieux. Ça ne m'étonnerait pas que cet enfoiré vienne hurler dans l'allée d'une minute à l'autre." Todd a fait un signe de tête vers le loup. "Tu penses qu'il va s'en sortir, Adam ?"

Gabe observa le regard de Todd qui se promenait sur l'autre homme, profitant de la préoccupation du vétérinaire pour le loup pour admirer ses larges épaules et son cul serré qui semblait faire des nœuds à Todd. Gabe soupçonnait son ami d'avoir un... truc... pour le vétérinaire depuis environ un an maintenant.

Non pas que l'homme semblait le remarquer. Todd a reporté son regard sur la route alors qu'Adam et Gabe se levaient ensemble, tenant le loup entre eux. Si Gabe avait juste un soupçon, un indice qu'Adam pourrait être intéressé par Todd, il ne s'inquiéterait pas de la situation. Oui, Todd avait toujours gardé la porte du placard bien fermée, ne voulant pas faire face au rejet presque certain de sa famille, et il y avait fort à parier que le shérif Kaufman trouverait une raison de le virer aussi. Mais Gabe savait, et Todd savait qu'il savait.

Bon sang, Gabe n'était même pas sûr qu'Adam était gay. Il a réalisé qu'il n'avait jamais vu Adam sortir avec une femme, mais il ne l'avait jamais vu sortir avec un homme non plus. Il a presque gémi devant le désespoir de la situation de son ami.

En grognant, Gabe et Adam ont porté le loup jusqu'au camion de Gabe. Todd a couru et a ouvert la porte de la cabine, la tenant pendant que les deux autres hommes glissaient avec précaution leur patient sur la couverture de la banquette arrière. Todd avait l'air effrayé, et Gabe savait qu'ils devaient se tirer d'ici.

"Allons-y !" La voix de Todd était inhabituellement aiguë quand il a aboyé l'ordre. Gabe et Adam ont senti son urgence et ont couru jusqu'à leurs véhicules et ont sauté dedans. Gabe a fait demi-tour et a mis les gaz avec Adam juste derrière lui. Jusqu'ici tout va bien. Maintenant, tout ce qu'ils avaient à faire était de retourner chez Gabe sans qu'un certain shérif ne s'en mêle.

Chapitre deux

Gabe est retourné aux toilettes pour vérifier la perfusion à laquelle Adam avait branché le loup, avant de partir et de remettre à Gabe une liste détaillée d'instructions pour les soins de l'animal. En regardant la fourrure noire dense et fuligineuse, il a décidé qu'il aurait besoin d'un nom pour le loup. Tous les chiens qu'il avait sauvés avaient des noms, il semblait donc normal de ne pas appeler ce nouveau sauvetage "le loup". S'approchant pour s'accroupir près de l'animal, il réfléchit à ses options. Un œil brun s'est ouvert et a regardé Gabe attentivement. Il sourit, car pour une raison quelconque, il ressentait une sorte de camaraderie avec le loup.

"Ok, mon pote, nous allons devoir trouver un nom pour toi." Il vit l'autre œil s'ouvrir, puis sentit le râpage d'une langue rugueuse contre sa main. Ramenant la main légèrement baveuse, il commença à caresser le loup, appréciant la texture de l'épais poil contre sa peau.

"Si doux. Comment quelque chose de si soyeux et lisse peut faire partie d'un loup grand et dur comme toi, hmm ? Une étude des contrastes, n'est-ce pas ?" Il a glissé son autre main dans la richesse de la soie sombre, s'enfonçant profondément, les doigts dansant sur les muscles durs. Gabe pouvait sentir un fin tremblement sous le bout de ses doigts et se serait retiré si le loup n'avait pas laissé échapper un grondement de ce qu'il pensait être du plaisir. Un sourire lui chatouilla les lèvres alors que Gabe se déplaçait et s'asseyait sur ses fesses, s'appuyant contre le mur pour être plus à l'aise. Il a laissé ses yeux se fermer. "Je ne te blâme pas, mon pote. Tout le monde a besoin d'être caressé de temps en temps."

Un autre grondement silencieux est parvenu aux oreilles de Gabe lorsqu'il a senti le loup lever la tête et la poser sur ses genoux. Le geste ne l'a pas surpris, mais le réconfort qu'il en a retiré l'a fait. Il n'avait sauvé le loup qu'il y a quelques heures, mais l'attachement qu'il ressentait pour l'animal était suffisamment fort pour qu'il s'inquiète déjà de la façon dont il allait gérer la libération du loup une fois guéri.

"Je ne vais pas m'inquiéter de ça maintenant." La voix de Gabe était enrouée par le sommeil, et il se demandait si le frisson qui parcourait le corps du loup était une réponse à ce sommeil ou quelque chose d'autre. "C'est bon mon pote, je dois trouver un nom pour toi..." Il était vaguement conscient que ses doigts avaient cessé de bouger et qu'ils se reposaient confortablement dans la chaleur de la fourrure du loup. Le sommeil glissa sur lui à un rythme si lent et si séduisant qu'il ne put trouver en lui la force de résister.

Une douleur exquise et lancinante dans les couilles de Gabe le réveilla en gémissant, une main étant prise dans le confort noir du pelage du loup et l'autre caressant sa queue à travers le jean. Les rêves d'un homme aux cheveux noirs et aux yeux bruns chauds étaient rapidement passés d'intéressants à érotiques, et le besoin de jouir était si fort que Gabe avait peur de tirer avant d'avoir réussi à se lever et à aller dans la salle de bain. Il a détaché sa main de la fourrure, a trouvé la volonté de libérer sa queue - bien qu'il l'ait d'abord pressée avec le talon de sa paume - avant de se lever du sol. Le loup l'a regardé avec des yeux bruns dorés, attirant les souvenirs de l'homme de rêve de Gabe au premier plan de ses pensées.

Marmonnant, et marchant d'une démarche décidément inconfortable, Gabe a vérifié l'intraveineuse. Assuré que tout allait aussi bien que possible pour le loup, il s'est dirigé vers la douche. Il n'y avait aucune chance que cette érection disparaisse d'elle-même, du moins pas de sitôt, et Gabe voulait se caresser, comme l'avait fait l'homme de son rêve, alors que les images du rêve étaient encore fraîches dans sa mémoire.

Gabe avait sa bite à la main quand il est entré dans la douche, déjà perdu dans un fantasme de son homme de rêve aux cheveux noirs. Tandis que l'eau tiède glisse sur sa peau, il ferme les yeux et passe son pouce sur la fente de sa bite qui fuit, le poing serré sur la tête bulbeuse. Les images de la main d'un autre homme glissant de haut en bas sur sa queue lisse lui traversaient l'esprit, avant d'être remplacées par des lèvres fermes et pleines et une langue qui exerçait une magie que Gabe n'avait jamais connue dans la réalité. D'un geste du bras, il s'est retourné et a glissé les doigts de son autre main dans son pli, tapotant du majeur l'orifice étroit qui s'y cachait. La chaleur a jailli et s'est propagée de son cul à sa queue, les hanches ont eu des mouvements erratiques lorsque le bout de son doigt a glissé dans son anus. Le dos de Gabe s'est arqué alors que le plaisir fouettait son corps, sortant de sa bite en cordes épaisses et crémeuses alors qu'un cri rauque sortait de sa gorge.

Gabe s'est appuyé lourdement contre le mur carrelé, haletant sous l'intensité de sa libération. Un sentiment de vide douloureux l'envahit alors qu'il regardait l'eau emporter le sperme dans le tourbillon de l'égout, son euphorie temporaire disparaissant avec elle. Mon Dieu, il ne comprenait pas ce qui n'allait pas chez lui. Pourquoi avait-il soudainement l'impression qu'une partie de lui manquait ? Il y avait en lui un besoin qu'il ne parvenait pas à identifier, dont l'intensité semblait brûler sous sa peau, s'infiltrer dans les muscles et les tendons, s'enfoncer dans ses os.

Après plusieurs minutes de réflexion sur le sujet, Gabe a abandonné. Quoi qu'il en soit, il allait s'en sortir, et commença par s'obliger à finir sa douche...

Mika était allongé dans les toilettes, observant la retraite de Gabe. Dès que Gabe était arrivé sur la propriété où Mika avait été blessé, il avait su. Le sentiment instantané de reconnaissance, l'inondation de désir - cet homme devait être son compagnon. Le fait qu'il ait établi un lien mental avec Gabe à travers le rêve - un rêve très sexy - prouvait sans aucun doute qu'ils étaient des compagnons. Une telle chose n'aurait pas été possible autrement.

Trouver un compagnon était plus que ce qu'il avait jamais espéré. Mika s'était imaginé être toujours seul, toujours un paria. C'était une chose particulièrement cruelle d'être forcé de quitter sa meute, de perdre tout et tous ceux qui avaient été le tissu qui enveloppait sa vie en toute sécurité. La terrible blessure de Mika avait menacé de grandir et de le consumer, rongeant son amour-propre jusqu'à ce qu'il n'y ait plus rien et aucune raison de continuer, jusqu'à ce que la mort soit un répit bienvenu à la douleur intérieure.

Maintenant, Mika a trouvé Gabe, ou vice versa, il suppose. Son compagnon. Il n'y avait aucun doute dans son esprit que toute cette histoire de métamorphose allait déstabiliser Gabe, mais Mika avait confiance dans le destin. Avec les phéromones qui allaient bientôt faire rage entre eux - et qui avaient en fait déjà commencé - il savait que Gabe serait sien, plus tôt que tard. Mika s'infiltrerait dans les rêves de l'homme, les remplirait de visions de loup et d'homme, aidant, il l'espérait, à rendre plus facile pour Gabe d'accepter qui et ce qu'il était.

Ah, mon Dieu, Gabe était excité. Mika regardait à travers des yeux à peine fendus l'homme palper sa bite dans son sommeil. De doux bruits s'échappaient des lèvres de Gabe tandis que sa main se déplaçait avec plus d'insistance, travaillant et frottant jusqu'à ce que l'odeur du pré-fumier atteigne le nez sensible de Mika. Mika a dû lutter contre l'envie de se transformer et d'aller vers son compagnon. Il était encore trop tôt, et il avait vraiment besoin des fluides de l'intraveineuse qui s'écoulaient en lui. L'épreuve qu'il avait traversée lui avait donné un coup de pied au cul. Il a donné un coup de museau à Gabe, essayant de réveiller la silhouette endormie avant que Mika ne perde sa volonté et ne fasse quelque chose de stupide, comme se déplacer et libérer la bite de Gabe de son jean, la prendre au fond de sa gorge... Mika a donné un coup de coude plus fort à Gabe, puis a laissé ses yeux se fermer.

Quand Gabe a réussi à se lever et à sortir de la pièce en titubant, Mika a poussé un soupir de soulagement. Ce soulagement fut de courte durée lorsqu'il entendit Gabe gémir et qu'il imagina le son du claquement des peaux alors que son compagnon se caressait jusqu'à l'orgasme. La vision de son compagnon, les cheveux bruns tombant en touffes humides, les yeux verts fermés se caressant lui-même tandis que ses longs muscles tendus se resserraient sous la peau bronzée lorsque l'orgasme frappait - eh bien, putain.

Cette image était presque trop forte ; il se sentit commencer à bouger, déchiré entre courir vers Gabe et peut-être tout foutre en l'air, ou avoir un peu de patience et tout avoir. Il n'avait jamais été aussi difficile pour Mika de contrôler sa transformation que lorsqu'il a entendu son compagnon crier en jouissant. Mika a bloqué toutes les articulations de son corps et a concentré toute sa force pour rester sous sa forme de loup.

Il a jeté un coup d'oeil à la poche de perfusion. Les fluides, ainsi que sa capacité à guérir rapidement en tant que métamorphe, rendraient bientôt tout autre traitement inutile. Il se sentait déjà mieux, et une partie de lui semblait avoir complètement récupéré - sa bite était dure comme une tige d'acier. Une fois le sac vidé, il allait devoir se déplacer et élaborer un plan, car il ne pourrait pas rester loin de son compagnon si Gabe décidait de se branler à nouveau.

* * * *

Gabe a envisagé de traîner son sac de couchage et son oreiller dans les toilettes avec le loup pour pouvoir surveiller la perfusion facilement pendant la nuit. Il se sentait presque obligé de rester avec le loup, et cela l'effrayait un peu. Il avait toujours eu une forte affinité avec les chiens, mais là c'était différent, et pas seulement parce que c'était un loup. C'était différent d'une manière intense à l'intérieur de Gabe, comme si quelque chose en lui résonnait avec quelque chose à l'intérieur du loup.

Et il y avait la colère qu'il avait ressentie quand Adam avait touché le loup. Finalement, c'est la raison pour laquelle Gabe s'est retenu de dormir dans les toilettes. Il ne comprenait pas ce qu'il ressentait, pourquoi il se sentait si... lié au loup. On a toujours peur de ce qu'on ne comprend pas, se dit-il, et dans ce cas, c'était la vérité absolue.

Les yeux bleus, il avait trébuché dans le couloir et dans les toilettes trois fois au milieu de la nuit. A chaque fois, le loup l'avait observé avec ses yeux couleur whisky, sans sourciller. Gabe pouvait les sentir le regarder, les sentir sur sa peau comme une caresse. C'était étrange, et il ne savait pas quoi en penser.

Quand Gabe s'est réveillé avec l'alarme pour la quatrième et dernière fois, il a gémi d'épuisement. Il avait l'impression de n'avoir pas dormi du tout au lieu des quelques heures qu'il avait réussies. Et même là, le peu de sommeil qu'il avait eu avait été rempli de rêves sensuels d'un homme aux cheveux bruns, aux yeux bruns chaleureux et au cul le plus doux qu'il ait jamais vu. Les visions de l'homme s'étaient mélangées à celles du loup, puis à nouveau à celles de l'homme. Un nom, Mika, s'est échappé des lèvres de l'homme d'une voix chaude et sensuelle. Mika, Mika... Ce n'était pas un nom auquel Gabe aurait pensé, et il ne pouvait s'empêcher de se demander où son esprit avait réussi à le trouver.

L'expérience était étrange et Gabe pensait qu'un psychiatre s'amuserait à analyser les rêves, même s'il n'en aurait jamais l'occasion. Mettant de côté ses propres préoccupations concernant le fait de rêver de sexe - de sexe vraiment, vraiment époustouflant - avec un homme qui pouvait se transformer en loup, il jeta les couvertures.

L'érection matinale de Gabe était douloureusement dure, et il pensait sérieusement à la soulager avant d'aller voir le loup, mais il ne pouvait pas justifier la recherche de son propre plaisir aux dépens d'un autre. Sachant que c'était stupide, il a enfilé son caleçon pour tenter de couvrir son bois du matin. C'était juste bizarre d'aller s'occuper du loup avec une bite dure comme de la pierre.

Gabe a ouvert la porte des toilettes, souriant à l'idée de voir le loup. Il s'est figé dans l'embrasure de la porte. La poche de perfusion était vide, le tuyau de perfusion gisait sur le sol, l'aiguille était remplie d'un peu de sang et n'était pas attachée au loup. Parce que le loup était parti.

"C'est quoi ce bordel ?" Gabe a foncé dans la pièce, cherchant frénétiquement un signe de ce qui était arrivé au loup. Il n'avait pas pu sortir, la seule porte était celle par laquelle Gabe était entré, et elle menait à la maison. Alors où diable le loup était-il allé ? Et pourquoi Gabe avait-il l'impression que quelque chose de vital avait été arraché de lui ?

Il a parcouru la maison à la recherche du loup, ou d'une quelconque trace de lui, mais n'a rien trouvé. Gabe se souvint que la fenêtre de sa chambre était ouverte, la brise fraîche du soir était trop relaxante pour y résister. La moustiquaire qui était au-dessus de la fenêtre, cependant, n'était pas verrouillée. Il n'y avait aucun moyen pour que le loup ait pu libérer le loquet. Si le loup était sorti par la fenêtre, l'animal aurait arraché la moustiquaire. Et cela l'aurait certainement réveillé. Gabe s'est précipité à l'extérieur, remarquant que les portes de la maison étaient complètement fermées et non verrouillées - il verrouille rarement ses portes. Pourtant, ce n'était pas comme si le loup pouvait ouvrir les portes. Les pouces étaient nécessaires pour ce genre de choses.

Les pieds nus claquant sur le sol en courant, Gabe a vérifié le garage, le chenil, tous les endroits auxquels il pouvait penser. Pour rien, pensa-t-il, se sentant étrangement dépourvu. Il n'y avait aucun signe du loup, nulle part. Gabe s'est assis sur les marches du porche, en colère contre les larmes qui lui piquaient les yeux. Il devait arrêter de se comporter comme une mauviette, bon sang. Puis une peur glaciale l'a envahi. Et si le shérif était entré pendant qu'il dormait et avait volé le loup ? Ça ne semblait pas possible. Le shérif aurait laissé le loup en morceaux pour que Gabe le découvre. Pourtant, c'était le seul scénario qu'il pouvait imaginer. Il s'est relevé, et est allé à l'intérieur pour appeler Todd.

"'lo ?" Todd a répondu. Gabe s'est tapé la main contre son front. Il avait oublié que l'autre homme travaillait en deuxième équipe. Ça ne l'aurait pas empêché d'appeler et de réveiller Todd.

"Todd, hé, je suis désolé de te réveiller, mec. Il y a un problème ici, cependant." Gabe a fermé les yeux, essayant de calmer ses pensées paniquées lorsque Todd s'est éclairci la gorge.

"Quoi de neuf, Gabe ?" C'est incroyable comme l'homme est passé du sommeil à l'alerte en quelques secondes.

“Je me suis réveillé ce matin et le loup était... est... parti." Gabe a expliqué les événements de la matinée, répondant aux questions de Todd du mieux qu'il pouvait. Lorsqu'il a terminé de raconter l'histoire, les deux hommes sont restés silencieux pendant un moment alors qu'ils envisageaient différentes options.

"Je suppose que vous vous demandez si Kaufman a quelque chose à voir avec ça ?"

"Je ne sais pas quoi penser, Todd. Ça ne semble pas assez cruel pour être lui, mais merde, tu peux trouver autre chose ?" Parce que Gabe ne pouvait pas, pas à moins que ce loup se soit redressé et soit sorti de lui-même. Cette image a provoqué un frisson le long de sa colonne vertébrale, des visions des rêves érotiques de la nuit dernière lui ont traversé la tête. Mais qu'est-ce qui se passe ? Pinçant l'arête de son nez entre le pouce et l'index, il chassa les pensées de tout sauf du loup en fuite.

"Avez-vous vu des traces de pneus de la voiture du shérif, des traces de pas qui n'étaient pas les leurs ? Et le shérif n'aurait-il pas eu besoin d'aide s'il avait volé la bête ? Je veux dire, il a fallu deux hommes forts pour le charger dans votre camion." Oh. Peut-être que si Gabe n'était pas aussi privé de sommeil, il aurait pensé à ça lui-même.

"Il doit y avoir un moyen pour que le loup sorte, Gabe. Il était assez grand, peut-être qu'il a tapé sur la poignée de la porte assez fort pour la faire tourner. Ou peut-être qu'il l'a tourné avec sa bouche, j'ai vu ça à la télé. Vous avez trouvé ses traces dehors ?"

Gabe voulait lever les yeux au ciel à cette suggestion, mais il pensait aux yeux du loup, à l'intelligence qu'il sentait brûler derrière eux. Qui était-il pour dire que le loup n'avait pas compris la poignée de la porte ? Ce qui le faisait se sentir comme une merde, parce que cela signifiait que le loup l'avait quitté, fui, vraiment. Pourquoi ça fait si mal ? Gabe a frotté la douleur dans sa poitrine.

"Je n'ai pas vu de traces, mais je ne suis pas le meilleur pisteur du monde. Je ne suis pas sûr de l'impression qu'il aurait laissée s'il était resté dans l'herbe. Probablement aucune que je serais jamais capable de trouver." Merde.

"Je vais te dire, Gabe. Je peux passer à la clinique vétérinaire plus tard dans la journée, avant d'être de service, et courir là-bas et demander au doc au sujet de ton loup qui a disparu, voir s'il pense qu'il aurait pu s'échapper. Peut-être qu'il aura même quelques idées sur la façon de le retrouver. Si rien d'autre, peut-être que le loup est retourné sur son territoire natal. Ce n'est pas comme s'il avait eu un bon accueil ici."

L'idée de ne plus jamais revoir le loup lui faisait mal au ventre. Gabe a essayé de mettre ça sur le compte de l'inquiétude pour le bien-être du loup, ce qui n'était pas complètement faux. Ce n'était pas sûr ici, avec le Sheriff Kaufman et sa version tordue du contrôle des animaux, et même si Gabe pouvait trouver un moyen pour que le loup reste ici, ce ne serait jamais sûr. Pas à moins qu'il y ait des changements dans la ville de Shasta, ce qui n'était pas près d'arriver, donc le loup devait être renvoyé sur son territoire.

Gabe réalisa que l'idée de trouver le loup, seulement pour le relâcher dans un endroit plus sûr et ne plus jamais revoir la magnifique créature ne le faisait pas se sentir mieux. C'était mal, il savait que c'était mal, de vouloir garder le loup pour lui. Il ne pouvait pas se débarrasser du sentiment que le loup était à lui, ce qui était une connerie. Le loup était une belle créature sauvage et n'appartenait à personne. Peut-être que je lui appartiens en quelque sorte, s'est dit Gabe. Et c'était juste une pensée bizarre.

Gabe a terminé l'appel téléphonique et s'est dirigé vers sa chambre, pressé de s'habiller. Il fallait encore s'occuper des autres chiens sauvés, et il avait passé trop de temps à chercher en vain le loup qui s'était échappé. Perdu dans ses pensées de corvées et de loup, il entra dans sa chambre, l'érection matinale dégonflée et oubliée alors qu'il essayait de repousser ses sentiments de perte et de se concentrer sur ce qui devait être fait. Il ouvrit d'un coup sec un tiroir de la commode, fouillant dans des piles de vêtements pliés à la hâte.

"Où sont mes foutus sweats ? Ils étaient là, je pensais..." Marmonnant de la frustration, agacé contre lui-même et le loup, il fut surpris par un martèlement fort sur la porte d'entrée - suffisamment pour qu'il se tape le bout des doigts dans le tiroir en le refermant.

"Aïe ! Merde !" Qui diable pouvait bien frapper à sa porte d'entrée si tôt ? La seule personne à laquelle il pouvait penser était le shérif Kaufman, et cela lui arracha un gémissement accompagné de quelques jurons succincts. Il s'en doutait ; ce matin avait déjà été pourri. Une visite de Kaufman s'intégrerait parfaitement. Gabe a ouvert la porte d'entrée, prêt à s'en prendre au shérif et à évacuer sa frustration. Au lieu de cela, un souffle effrayé s'est échappé de ses poumons.

Debout sur le porche - et ce n'était pas ses sweats manquants ? Et sa chemise de concert Alice In Chains ? C'était l'homme dont il avait rêvé la nuit dernière. Il était tout aussi magnifique en personne, avec des cheveux noirs aux épaules qui soulignaient les lignes ciselées de son visage, de grands yeux bruns, un nez droit de patricien et des lèvres pleines et sensuelles. Gabe sentit sa queue durcir douloureusement, poussant contre la ceinture élastique de son caleçon, cherchant à s'échapper, et il vit les narines de l'homme de rêve s'enflammer soudainement, comme s'il pouvait sentir que Gabe était excité. Gabe a détourné son regard du visage de l'autre homme, l'a baissé et a aspiré un souffle de surprise. Là, autour de son cou, juste au-dessus du col du T-shirt...

"C'est quoi ce bordel ?" Gabe a marmonné d'une voix étranglée. Son cerveau s'est précipité pour traiter les blessures presque guéries sur le cou de l'homme, le sentiment de familiarité se précipitant en lui. Des points noirs dansaient devant ses yeux. Bon sang, il doit être complètement fou.

"Qui êtes-vous ?" a-t-il réussi à sortir, se sentant léger et confus, ses yeux ne quittant jamais ces blessures familières et effacées. C'est impossible, c'est impossible...

"Je suis Mika", répondit l'homme, sa voix profonde et grondante remplissant l'esprit de Gabe d'un étrange bourdonnement tandis qu'il luttait contre les ténèbres qui l'envahissaient.

Merde ! Mika a plongé dans l'embrasure de la porte, essayant d'empêcher Gabe de s'ouvrir la tête, réussissant de justesse à le rattraper avant qu'il ne touche le sol. Ça ne s'était pas passé exactement comme il l'avait prévu, évidemment. Non pas qu'il ait eu l'idée romantique que son compagnon allait le regarder, lui passer les bras autour du cou et lui déclarer son amour éternel pour qu'ils puissent baiser comme des lapins. Non, c'était juste un fantasme, mais il ne s'attendait vraiment pas à ça.

Mika avait débattu de ses options, pour se rendre compte qu'il n'en avait aucune. Sans vêtements, sans argent, sans moyen de transport - tout ce qu'il avait possédé était encore sur les terres de son ancienne meute - Mika ne savait tout simplement pas quoi faire d'autre. Il s'était glissé dans la chambre de Gabe pendant qu'il dormait et avait emprunté quelques vêtements. Il avait tellement envie de toucher Gabe pendant qu'il dormait. L'homme était beau, tout en muscles longs et fins et en peau tendue. Mika ne s'était pas laissé regarder trop longtemps, de peur de céder au besoin de toucher l'homme endormi. Stupidement, comme cela semblait maintenant évident, Mika avait décidé qu'une approche directe était vraiment le seul choix qu'il avait.

"Peut-être que j'aurais dû essayer plus fort de penser à un autre moyen." Il aurait sûrement pu trouver une autre solution... sauf qu'il ne voulait pas quitter cet endroit, cet homme, assez longtemps pour formuler un plan alternatif. Et c'était trop tard maintenant; il avait déjà foutu la trouille à Gabe.

Mika l'a porté dans la chambre et s'est assis sur le lit, le dos contre la tête de lit, en berçant Gabe sur ses genoux. Il se sentait si bien, serré contre la poitrine de Mika. Mika a vu les yeux de Gabe s'ouvrir, l'a senti se raidir et commencer à s'éloigner. Mika retira ses bras de l'emprise de Gabe, ressentant un pincement au cœur lorsque son compagnon se dégagea rapidement de lui pour se lever en tremblant sur le côté du lit. Leurs regards se sont croisés, et Mika a dû lutter pour ne pas tendre la main vers Gabe et apaiser la peur qu'il voyait reflétée dans ces yeux verts méfiants.

Mika ne savait pas quoi faire pour apaiser la nervosité de l'homme. Essayer de se mettre à la place de Gabe s'avérait difficile avec le besoin qui se faisait sentir dans tout le corps de Mika. Il devait trouver un moyen de faire comprendre à son compagnon, sans lui faire perdre la tête. Ses mains tremblaient de peur de tout gâcher. En rencontrant le regard de Gabe, Mika a pris une respiration stable et a attendu.

"Laisse-moi voir ton dos", ordonne Gabe, les bras croisés en attendant que sa directive soit suivie.

Mika a fixé Gabe, voulant qu'il accepte la réalité de ce qu'il voyait. Il s'est penché en avant de la tête de lit, a enlevé sa chemise d'emprunt puis s'est baissé jusqu'à ce que son ventre frôle ses cuisses, tout en regardant son compagnon. Il a vu la bouche de l'homme s'ouvrir en un très joli "o", a entendu le "oh putain" surpris lorsque Gabe a levé une main pour tracer doucement le chemin où une balle avait labouré la peau et les tissus. La chaleur de cette douce caresse a fait sortir un gémissement de Mika avant qu'il ne puisse l'arrêter. Plutôt que de s'écarter comme Mika l'avait craint, Gabe laissa sa paume reposer sur le haut de la blessure, caressant la peau plissée à plusieurs reprises du bout des doigts.

La logique a combattu le désir. Sa bite était si dure qu'elle lui faisait mal. Il pouvait sentir l'humidité qui s'échappait du bout, la chaleur du fluide brûlant presque sa peau là où il s'étalait, tandis que sa bite se secouait à chaque battement de cœur. Refoulant les pensées de la réaction de son corps à son compagnon, Mika est resté parfaitement immobile, attendant de voir ce que Gabe allait faire. Lorsqu'il ne pouvait plus supporter le silence, Mika s'est retourné pour attraper le bras de Gabe, le tenant par le poignet avant de s'asseoir à nouveau contre la tête de lit.

"S'il te plaît, Gabriel. Assieds-toi avec moi. Je te promets de faire de mon mieux pour t'expliquer."

Gabe a libéré son poignet et a hésité un instant, suffisamment longtemps pour que Mika craigne de devoir le supplier. Fermant les yeux sur la douleur de sa bite, Mika savait qu'il allait le supplier, à ce stade. Il ferait tout ce qu'il faudrait pour garder son compagnon près de lui. Bon sang, pour le garder, point final. Cette attraction entre compagnons était beaucoup plus forte que Mika ne l'avait jamais imaginé - et beaucoup plus effrayante pour cette intensité.

En ouvrant les yeux, Mika s'est rendu compte que Gabe fixait la tige tendue qui tordait le sweat-shirt et causait à Mika un certain inconfort. Il a gémi quand sa bite a répondu à cette inspection aux yeux verts.

"Gabe, tu ne peux pas me regarder comme ça et t'attendre à ce que je me concentre pour parler", a marmonné Mika. Gabe a reporté son regard sur celui de Mika et est devenu tout rouge. Son compagnon était magnifique, assis là, les lèvres légèrement entrouvertes, la gêne le submergeant. La pomme d'Adam de Gabe a rebondi deux fois avant que l'homme ne parvienne à parler.

"C'est juste que... ah, cette bite est... distrayante," marmonna Gabe, jetant un autre regard rapide à la partie du corps en question.

Mika a retenu un sourire. Donc sa bite était distrayante ? Eh bien, c'était agréable de savoir qu'il n'était pas le seul à être submergé par le désir. Cela lui donnait l'espoir que Gabriel était tout aussi attiré par lui que Mika l'était par sa compagne. Il allait essayer d'expliquer autant qu'il le pouvait, mais si tout le reste échouait, peut-être que le désir tourbillonnant entre lui et Gabe donnerait à Mika un moyen de lier l'homme à lui. Les mots avant l'action, cependant, au moins dans ce cas.

"Gabriel..."

"Qu'est-ce que tu es ?" Ces yeux aigus ont transpercé Mika, le clouant sur place et lui coupant la respiration. Bien que sachant qu'il devait répondre à cette question, Mika a hésité. Il valait mieux en dire le plus possible à Gabe, certes, mais jusqu'où ? Que pouvait-il dire à son compagnon avant que Gabe ne panique à nouveau ou qu'il ne demande à Mika de partir ? Après tout, si la propre meute de Mika ne voulait pas de lui, pourquoi son compagnon le voudrait-il ? La peur s'enroulait et brûlait dans son estomac alors qu'il luttait pour trouver une réponse qui ne repousserait pas Gabe.

"Es-tu certain de vouloir connaître la réponse ?" Parce que Mika savait bien qu'une fois prononcés, les mots ne pouvaient être retirés. Il a regardé son compagnon trembler, a senti la peur et la confusion sous sa peau. Mika n'a pas pu empêcher la fierté qu'il a ressentie lorsque Gabe a ramené ses épaules en arrière, s'est assis droit et avait l'air d'être préparé à toute réponse qui pourrait venir.

"J'ai besoin de connaître la réponse." Le regard de Gabe l'a ratissé, n'hésitant que brièvement sur la bosse de son aine, puis est remonté vers le visage de Mika. "Tu étais là, en quelque sorte, dans mes rêves..." Il s'est approché de la joue de Mika, mais s'est arrêté à la dernière seconde et a laissé retomber sa main sur le lit.

Comment Mika pouvait-il ressentir la perte d'un contact qui n'avait pas eu lieu ? Il tendit la main vers Gabe, le bout de ses doigts glissant sur la peau chaude et ferme avant de la serrer dans les siens. Cette fois, son compagnon ne s'est pas éloigné, et Mika n'a pas pu réfréner le peu d'espoir qui brillait en lui.

"Tu as une idée de ce que je suis, oui ?" Mika caressa doucement le poignet de Gabe avec son pouce, incapable de résister à ce petit confort. Même ce contact chaste chauffait le sang de Mika. Il s'est légèrement déplacé, essayant de soulager la pression dans ses couilles. Les paupières de Mika ont glissé vers le bas alors qu'il regardait Gabe. Il sentait son excitation, conscient de l'inconfort qui poussait l'homme à se tortiller sur son siège. La bite de son compagnon était tout aussi dure et humide que celle de Mika ; il pouvait voir la tache humide s'étendre sur le boxer de Gabe. Mon dieu, l'homme rendait difficile pour Mika de penser de façon cohérente.

"Je devrais peut-être m'occuper de ça d'abord", a proposé Mika, faisant glisser sa main du bras de Gabe sur sa cuisse, remontant lentement, effleurant à peine sa bite. Gabe a gémi avant d'attraper la main baladeuse avec la sienne, pressant d'abord ses hanches dans le contact, puis retirant la main de Mika.

"Non, nous ne pouvons pas, je ne peux pas... J'ai besoin de savoir ce qui se passe ici, Mika. S'il te plaît, aide-moi à comprendre. Je veux dire, il y avait un loup, et puis ces rêves, et maintenant tu es là et tout ça est incroyable, putain ! Aide-moi à comprendre."

Le regard chaleureux de Gabe contenait un plaidoyer silencieux que Mika ne pouvait ignorer. Il a hoché lentement la tête, puis a passé sa main sous celle de Gabe, entrelaçant leurs doigts. Mika était déchiré en essayant de décider ce qu'il devait dire à son compagnon. Si l'homme était un métamorphe, tout serait beaucoup plus facile. Mika a failli en rire ; il devrait savoir qu'il ne faut plus s'attendre à ce que les choses soient faciles.

Il ne mentirait pas à Gabriel, mais Mika préférait commencer les explications en douceur, se donner du temps pour gagner son compagnon. Indépendamment du fait qu'ils étaient compagnons, et donc attirés l'un par l'autre, Mika a réalisé qu'il voulait que Gabe l'apprécie, en tant qu'individu. Il était partagé entre tout révéler et ne révéler que ce qui était nécessaire, parce que maintenant que Gabe était là, Mika ne pensait pas être capable de survivre en étant seul à nouveau - et c'était un trop gros fardeau à placer sur les épaules de l'autre homme.

"D'accord, je peux le faire, Gabriel", espérait-il. "Ok." Mika essaya de se centrer pour ne pas gâcher ce qui était probablement la conversation la plus importante de sa vie. Cette position avait été occupée avant par la rencontre avec l'alpha de son ancienne meute, mais cette conversation aurait un impact encore plus important sur sa vie. Mika ramena ses mains sur sa poitrine, au-dessus de son cœur, espérant que ce contact lui donnerait le courage nécessaire pour parler.

"Je sais que vous aurez des questions, mais si vous pouviez me laisser parler en premier, avant que je ne perde mon sang-froid, alors j'essaierai d'y répondre." Mika a gardé son regard fixé sur celui de Gabe. Gabe acquiesce avec impatience et hausse les sourcils. Très bien, alors, se dit Mika, je ne voudrais pas faire attendre cet homme.

"Ah, donc, je suis un... métamorphe, un loup." Il regarda Gabe se crisper, absorbant les mots. Quand il a semblé qu'il n'y aurait pas d'autre réaction de Gabe, Mika s'est senti un peu encouragé à continuer. Au moins Gabe n'avait pas sauté sur l'occasion et déclaré Mika fou. "Ça doit être plutôt excentrique, je suppose. Je veux dire, difficile à croire. Ça va peut-être te surprendre, mais nous ne sommes pas vraiment hors du commun, juste un secret bien gardé, pour des raisons évidentes. C'est bon jusqu'ici ?"

Oh, pensa Mika, voilà le regard qui me dit à quel point mon compagnon me croit fou.

Gabe a cligné des yeux et l'a regardé avec incrédulité. "Je ne sais pas si ça va, Mika. Je veux dire, sérieusement ? Ok?”

Secouant la tête, Mika essaya de calmer les battements frénétiques de son cœur. Merde, il était en train de tout faire foirer et il ne pouvait pas se permettre de le faire ! "Gabe, je suis désolé. Je ne sais pas quels sont les mots justes pour dire ça, quoi dire d'autre que la vérité. J'ai essayé de... de t'aider à accepter ça avec les rêves, mais je..."

Gabe a libéré sa main, s'est écarté du lit pour se lever et regarder fixement Mika. "Donc tu peux lire dans mon esprit, aussi ? Jouer dans ma tête ?"

Mika a sauté du lit, se demandant comment il avait réussi à tout faire foirer à ce point. Peut-être qu'il aurait été mieux s'il avait mis sa bouche à un autre usage. Ou peut-être qu'il aurait dû rester absent quand il s'était glissé par la fenêtre ce matin, et épargner à Gabe la confusion et à lui-même la douleur qu'il ressentait déjà à cause du rejet de son compagnon. Mika a regardé par la fenêtre, essayant de décider quoi faire, ce qui serait le mieux pour l'homme qui le regardait.

"Mika." La voix de Gabe était un doux murmure, atteignant Mika juste avant que des doigts ne touchent timidement sa joue, ne le préparant en rien aux mots qui suivirent. "Mika, tu as l'air si perdu."

Le cœur de Mika s'est serré et il s'est approché de la fenêtre, le besoin de fuir le poussant à agir. Il a senti son corps se transformer, des poils épais et drus ont poussé sur son bras tendu, tandis qu'un cri de surprise s'échappait des lèvres de Gabe.

"Non !"

Mika ignora l'ordre, sentant le loup pousser en avant, déterminé à s'échapper avant d'être à nouveau blessé. Avant que le changement ne puisse vraiment s'opérer, il fut projeté en arrière, plaqué sur le lit par une masse de 80 kg de mâle dur. Il a eu le souffle coupé quand son dos a heurté le matelas et qu'une épaule maigre et musclée s'est enfoncée dans son diaphragme.

"Non." Des yeux brillants l'ont fixé et des mains puissantes ont enserré ses poignets. Son loup s'est retiré, s'enroulant au plus profond de lui sur l'ordre de sa compagne. De fins tremblements parcouraient ses muscles, la peur, le désir et la douleur se tordant tour à tour sous sa peau.

"Laisse-moi partir, Gabriel. Laisse-moi juste partir." C'était plus une supplique que ce que Mika aurait aimé, mais il ne pouvait pas faire grand-chose. "Ce sera mieux après tout si je pars." Les mains de Gabe se sont resserrées, presque au point de faire mal, mais Mika n'a pas lutté. Il ne voulait pas risquer de blesser cet homme.

"Vous ne pouvez pas, n'est-ce pas ? Lire mon esprit ?"

Mika ferma les yeux, incapable de se laisser ouvrir à cette sonde intense. Sa voix s'étranglait dans sa gorge ; il y avait trop de mots, mais pas assez pour qu'un esprit humain puisse les accepter facilement. Comment pourrait-il expliquer le lien mental à Gabe, ou ce que cela signifie de trouver son compagnon ? L'homme penserait que Mika est fou. Il a secoué la tête, répondant de la seule façon possible pour l'instant.

"Mika." Son nom a flotté sur un soupir, puis des lèvres douces et pleines ont effleuré les siennes, se fixant lorsque ses lèvres se sont écartées par surprise. La langue de Gabe a pénétré dans sa bouche, léchant et caressant jusqu'à ce que Mika gémisse et cède, mêlant sa langue à celle de son compagnon.

"Comme ça, comme ça", a encouragé Gabe dans la bouche de Mika, poussant sa bite dure contre le ventre de Mika, puis se levant sur ses genoux pour chevaucher les cuisses de Mika, rapprochant leurs bites. "Oh mon Dieu, qu'est-ce qui fait que j'ai tellement envie de toi ? Je ne suis pas comme ça..."

Mika a libéré ses mains, ayant besoin de toucher plus qu'il n'avait besoin de sa prochaine respiration. Il fit glisser ses mains le long du dos de Gabe, mordillant les lèvres de son compagnon tout en laissant ses doigts et ses paumes pétrir doucement l'érection de Gabe. L'odeur de l'excitation et de la sueur, de l'homme et de son compagnon, frappa Mika si fort qu'il aurait pu se retourner s'il n'avait pas été immobilisé. Il s'est agrippé à la taille du caleçon de Gabe, poussant et tirant, emmêlant ses doigts avec ceux de son compagnon lorsque celui-ci s'est baissé pour l'aider à s'allonger.

Des doigts agiles s'attaquent à son sweat-shirt emprunté, glissent sur sa queue puis atteignent la ceinture. Mika a incliné ses hanches du mieux qu'il a pu, puis son sweat a été poussé vers le bas. Mika a crié et s'est agrippé au dos de son compagnon alors que Gabe se tendait entre eux, sa main se refermant autour de leurs bites. Il était impuissant à empêcher ses hanches de pousser quand Gabe a resserré sa main, poussant ses hanches vers le bas alors que Mika poussait vers le haut.

C'était trop, la prise et la bite de son compagnon, la friction brûlante et les éclairs de plaisir allant de ses couilles à sa tête et ses orteils, puis de nouveau à sa bite. Mika a eu l'impression qu'on lui arrachait son âme en gémissant. Gabe a avalé les sons avec un baiser presque violent. Chaque muscle s'est contracté et fléchi lorsque Mika a joui, projetant des jets de semence sur la main et la bite de Gabe, sur leurs estomacs. Gabe a donné une forte impulsion à ses hanches et s'est figé, gémissant si profondément dans la bouche de Mika qu'il a senti les vibrations de celle-ci dans son propre corps. L'odeur de leur sperme mélangé a frappé Mika, le remplissant de besoin encore une fois de sorte que sa bite a refusé de se ramollir. Il a caressé le dos de Gabe alors que son compagnon s'effondrait sur lui, lui coupant une fois de plus le souffle.

"Désolé", a marmonné Gabe contre le cou de Mika, mais il n'a pas bougé. Au lieu de cela, il a enroulé ses mains dans les cheveux de Mika, enfouissant ses doigts dans leurs profondeurs noires. Quand leur respiration s'est enfin calmée et que la flaque de sperme entre eux est devenue trop inconfortable pour être ignorée plus longtemps, Gabe a relâché les cheveux de Mika et s'est relevé, s'arrêtant seulement quand il était à nouveau à cheval sur les cuisses de Mika.

Mika l'a regardé attentivement, attendant quoi, il ne savait pas. Le sourire qui se dessina sur le visage de son compagnon le fit sursauter, bien qu'il ne puisse pas dire pourquoi et ne se laissa pas aller à se demander ce que cela signifiait.

" Je ne sais pas ce qui se passe, pourquoi je me sens tellement obligé de te sauter dessus qu'il m'est difficile de résister, mais tu... tu as l'air si sérieux, Mika. Même après... tu as toujours l'air de vouloir t'enfuir. Mais tu ne peux pas. Tu ne peux pas." Le sourire de Gabe n'a jamais faibli, mais sa voix était de l'acier chaud quand il a parlé.

Il n'y avait aucune concession, aucune question, juste une vérité qui, selon Mika, le liait à son compagnon. Non, il ne pouvait pas fuir, il ne pouvait pas quitter cet homme juste parce que c'était plus facile que de prendre un risque, plus facile que de se battre pour ce qu'il voulait.

"Ok, Gabriel." La concession était rauque et à la limite de l'incompréhensible, mais Mika savait que Gabe avait compris. Ses yeux se sont éclairés et son sourire a grandi.

"Ta parole, Mika."

"Tu l'as. Je ne m'enfuirai pas." Mais son compagnon aurait pu le regretter plus tard, quand les explications auraient commencé.

Inclinant la tête sur le côté, Gabe a plissé les yeux sur Mika. "Tu ferais mieux de le penser. Je veux dire, je suis là, à essayer de me faire à l'idée que tu es mon loup, et pendant ce temps mes hormones sont hors de contrôle comme si elles étaient sous l'emprise d'un crack. Je te jure, je n'arrive pas à garder assez de sang dans le nord pour que mon cerveau fonctionne."

Mika a certainement compris ce problème. C'était l'une des raisons pour lesquelles les compagnons restaient ensemble jusqu'à la mort ; le besoin sexuel de l'un pour l'autre était fort et ciblé. "Ce que je t'ai dit, c'est la vérité."

Gabe s'est mordillé la lèvre inférieure pendant une minute avant de baisser la tête en signe de reconnaissance. "Je pense que c'est peut-être vrai, et ça me fait me sentir un peu mieux, en fait. J'avais des sentiments bizarres et inconfortables pour le loup. Euh, ouais, donc..." Le rose a teinté les joues de Gabe alors qu'il détournait le regard. "Et je ressens cette connexion bizarre avec toi, comme... sous cette forme, aussi, c'est ce que je veux dire, je suppose."

Le rythme cardiaque de Mika a fait un bond avec ces mots, et il ne pouvait s'empêcher d'espérer que peut-être, avec le temps, Gabe l'accepterait. "Je l'ai senti, sous les deux formes. C'est très, ah, fort." Mika avait envie de lever les yeux au ciel devant cet euphémisme. Cette chose entre eux était déjà en train de se tisser dans son âme.

Gabe a hoché la tête, souriant toujours en tirant Mika du lit. "Très bien, alors. Allons nous nettoyer - il y a des chiens secourus qui attendent leur petit-déjeuner dehors. Ensuite, nous parlerons. J'ai un tas de questions, et tu pourras m'expliquer ce qui vient de se passer entre nous."

Mika se laissa entraîner dans la salle de bain, espérant que son compagnon serait encore souriant une fois la discussion terminée.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.